



ENSEMBLE BÂTISSONS  
LE LANGON DE DEMAIN

## VOEUX AUX ASSOCIATIONS LANGONNAISES

La traditionnelle cérémonie des Vœux aurait été pour moi l'occasion de vous dire combien les associations sont précieuses à la vie de notre ville. Quand on se remémore l'année difficile que fut 2020, on cite régulièrement les dégâts considérables causés à nos entreprises et nos commerces mais plus rarement ceux que la crise sanitaire a occasionné aux associations. Soyez assurées que vos élus municipaux ne sous-estiment pas le caractère irremplaçable de votre engagement quotidien au service des Langonnais.

L'année 2021 s'ouvre sur de nouveaux défis qu'ensemble, nous saurons relever une nouvelle fois. Notre histoire commune s'est nourrie de crises surmontées et de mutations réussies. Nos projets témoignent de notre capacité à inventer des solutions locales et à préserver nos emplois. Il nous appartient d'inventer ensemble un monde toujours plus soucieux du vivre-ensemble. J'ai confiance en vous et en toutes les forces vives de notre ville qui s'expriment, agissent et innovent au quotidien. La Charte des associations que nous avons déjà évoquée ensemble va prendre forme ces prochains mois. Elle sera garante du partenariat solide et respectueux que la Ville veut nouer avec chacune de vos associations.

Dans cette perspective, je vous souhaite une bonne et belle année 2021 pour vous et vos adhérents. Que les valeurs d'amitié, de générosité, de bénévolat puissent dissiper les peurs, rabougrir les haines et illuminer les esprits.

Jérôme GUILLEM  
Maire de Langon  
*Président de la Communauté de Communes du Sud Gironde*